

El Higo, Ver. A 29 de Mayo de 2024.

### Atendió módulo itinerante en El Higo



Con la finalidad de acercar los servicios que se ofrecen a través de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV), el módulo itinerante brindó atención a la población de El Higo.

Atanacio Martínez Hernández delegado étnico de la CEDHV en Chicontepec, fue el encargado de atender y orientar a las personas interesadas en conocer sobre el tema de derechos humanos.

Además de efectuar la distribución de material informativo tales como trípticos y folletos; el módulo se ubicó en los pasillos de la Presidencia Municipal.

\*Esta información es pública y ajena a cualquier partido político. Queda prohibido su uso para fines distintos a los establecidos.